

Convoca a paro sindicato de PJF

REFORMA / STAFF

Para hoy lunes, el Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) convocó a manifestarse contra la iniciativa de Morena que busca recortar presupuesto y tomar los recursos de 13 fideicomisos.

“Únete a la defensa de tus derechos es ahora o nunca”, expresó en la convocatoria, en la que pide vestirse de rojo y negro.

El sindicato anunció una concentración y marcha hacia el Congreso de la Unión en San Lázaro.

Destacan que la movilización será para exigir que sean respetados los fideicomisos que garantizan los derechos laborales.

La bancada de Morena y sus aliados en el Congreso alistan para esta semana consumir el recorte de más de 15 mil millones de pesos al Poder Judicial de la Federación que tienen en sus fideicomisos.

“Esto es un grave atentado contra los derechos laborales de la base trabajadora, y que al menos seis fideicomisos están relacionados con obligaciones patronales, cuyo cumplimiento constituyen derechos de las y los trabajadoras, tanto laboral como de seguridad social: pensión, vivienda, cobertura de salud y retiro”, señaló el gremio en un comunicado.



Alistan defensa trabajadores del Poder Judicial

Inicia sindicato batalla
para impedir la
desaparición de 13 de
sus fideicomisos

DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

A partir de hoy, trabajadores del Poder Judicial de la Federación inician una batalla para tratar de impedir la desaparición de 13 de sus 14 fideicomisos, con los cuales Morena y aliados buscan recortarles 15 mil millones de pesos y enviarlos a la Tesorería de la Federación.

En entrevista, Jesús Gilberto González, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial, informó que se colocarán lonas en las sedes de los inmuebles con leyendas como: "Respeto a la división de poderes e independencia judicial", "Exigimos cese a la intromisión al PJF porque afecta la impartición de justicia", "El PJF garantiza los derechos humanos de todos los mexicanos" y "Pedimos respeto a nuestros derechos laborales".

Trabajadores del PJF van contra extinción de fideicomisos



Sindicato alista manifestaciones para este lunes y martes en las sedes del poder y acudir a parlamento abierto en San Lázaro; analizan hacer paro de labores

DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) alistan una batalla para evitar la desaparición de 13 fideicomisos, tras la iniciativa de ley de la bancada de Morena en San Lázaro que plantea un recorte por más de 15 mil millones de pesos y transferir sus recursos a la Tesorería de la Federación.

Este lunes, personal del Comité Ejecutivo del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF) tiene previsto colocar lonas en las sedes del poder con las leyendas: “Respeto a la división de poderes e independencia judicial”, “Exigimos cese a la intromisión al PJF porque afecta la impartición de justicia”, “El PJF garantiza los derechos humanos de todos los mexicanos”, así como “Pedimos respeto a nuestros derechos laborales”.

Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del STPJF, dijo a EL UNIVERSAL que mañana se realizará una manifestación en todas las sedes del PJF antes de iniciar el horario laboral y a las 9:00 horas comenzarán sus actividades.

Adelantó que acudirá al PJF de San Lázaro, que concentra el mayor número de sindicalizados, donde se encuentran los juzgados de distrito en materia laboral, civil, tribunales colegiados laborales, entre otros.

“Tenemos que hacerlo en orden; de por sí la opinión pública está en contra. La manifestación de este martes 17 de octubre es totalmente pacífica. Las lonas estarán a partir del lunes y todos vestidos de blanco”, refirió el dirigente sindical.

En tanto, la Cámara de Diputados perfila que, a partir del 17 de octubre, inicie el debate y votación de la Ley de Ingresos, que tendrá una duración de dos a tres días, ya que por ley los diputados tienen hasta el 20 de octubre para aprobarla.

El líder sindical manifestó que el 24 de octubre, posiblemente hagan otra manifestación, apoyando su postura en el parlamento abierto en la Cámara de Diputados, con un espacio de 10 minutos para explicar por qué no pueden recortar el pre-

supuesto del PJF.

Señaló también que después de esas acciones decidirán si proceden al paro de labores, pero no será para afectar a la gente. “Imagínense una sociedad sin el Poder Judicial, sin que se emitan suspensiones inmediatas porque están violentando el derecho humano de alguna de las personas más vulnerables”, subrayó González Pimentel.

Y cuestionó “¿qué pensará la gente que pone en nuestras manos ante los juzgados y tribunales el reclamo de algún derecho?” si no salen a defender los suyos.

“Si no sabemos defender los nuestros, menos vamos a saber defender los derechos de las personas que acuden a nuestros tribunales. El único privilegio que tienen los servidores públicos que represento es tener trabajo y servir a la sociedad de la mejor manera”, precisó.

Destacó respecto a los fideicomisos que tres encierran prestaciones establecidas en las condiciones generales de trabajo y subrayó que hay personas que ya tuvieron acceso a la pensión complementaria de la Corte, que están jubilados tras cumplir 30 años de servicio y 65 de edad y que les van a quitar ese ingreso.

“Hay un fideicomiso de pensiones complementarias de la Corte, de personal operativo, es lo que están perdiendo de vista... Hace unos días el presidente Andrés Manuel López Obrador comentó que no se iba a afectar ninguna prestación de los trabajadores; sin embargo, que le informen bien que hay prestaciones contenidas en estas condiciones generales de trabajo”, expuso el secretario general del sindicato.

Alejandra Morán Ramírez, presidenta nacional de Chalecos México, recordó que en la marcha del 28 mayo de este año en apoyo a la Corte surgió el movimiento Ola Blanca y ahora están emprendiendo varias acciones por los ataques que sigue recibiendo el PJF, así como la extinción de los fideicomisos.

“Queremos expresar que estamos con el sindicato y lo que están haciendo por parte del gobierno fe-

deral los diputados de la bancada de Morena es un atropello, meterse con la división de poderes”, aseguró Morán Ramírez.

Además, advirtió que si perdemos a la Suprema Corte, “estamos en grave peligro, nos podríamos olvidar de la justicia, de la impartición de justicia”. ●

JESÚS G. GONZÁLEZ PIMENTEL

Líder del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación

“El único privilegio que tienen los servidores públicos que represento es tener trabajo y servir a la sociedad de la mejor manera”

ALEJANDRA MORÁN RAMÍREZ

Líder nacional de Chalecos México

“Queremos expresar que estamos con el sindicato y lo que están haciendo por parte del gobierno federal los diputados de la bancada de Morena es un atropello”





FOTOS: ESPECIAL

Este lunes, personal del Comité Ejecutivo del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF) tiene previsto colocar lonas en las sedes del poder con leyendas como “Respeto a la división de poderes e independencia judicial”.



Trabajadores del Poder Judicial paran labores

Sindicalizados solicitaron que hoy fuera declarado como día inhábil, para poder protestar contra la reforma que pone fin a fideicomisos del Poder Judicial. / 2

PIDEN QUE HOY LUNES SE DECLARE INHÁBIL

Sindicato del Poder Judicial realiza paro

LLEVARÁN A CABO una manifestación pacífica con la finalidad de dar a conocer las repercusiones que tendría la extinción de los fideicomisos

POR DAVID VICENTEÑO

La dirigencia del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del Poder Judicial Federal solicitó a la presidenta de éste, la ministra Norma Lucía Piña Hernández, que hoy lunes se declare como "día inhábil", para realizar un paro en protesta a la desaparición de 13 de 14 fideicomisos, por parte de la Cámara de Diputados.

En un oficio enviado a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), el secretario general del STPJF, Juan Alberto Prado Gómez, se solicitó la inhabilitación del día, para que los trabajadores se puedan manifestar sin consecuencias laborales.

"Con el objetivo de preservar la independencia de este poder, a través de una manifestación pacífica con la finalidad de dar a conocer a la sociedad en general y a los diversos actores polí-

ticos, las repercusiones que tendrá la extinción de los fideicomisos, y en su momento un recorte presupuestal, afectando con ello la impartición de justicia", explicó en el oficio, Prado Gómez.

Indicó que el motivo es la aprobación, la semana pasada, en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, con 30 votos de Morena y sus aliados, y 21 en contra de la oposición, de la Reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, que contempla la desaparición de 13 de 14 fideicomisos que se administran para la operación de éste y para el retiro de sus trabajadores, en algunos casos.

"Por tal motivo, solicitamos de manera respetuosa se declare inhábil el día 16 de octubre de 2023, para que los trabajadores podamos expresarnos de ma-

nera libre y espontánea, sin sanción o represalia alguna, salvo aquellos órganos que estén de guardia", solicitó el secretario general del SNTPIF, Prado Gómez.





Foto: Reuters

Los sindicalistas pidieron a la presidenta de la Corte, Norma Piña, que no haya descuentos salariales por no trabajar.



Amagan en PJJ con paro nacional por quitar fideicomisos

Las protestas convocadas por el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación y el Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal, para reclamar la eliminación de 13 de 14 de sus fideicomisos, arrancarán esta semana en todas las oficinas del PJJ del país. Se prevé que desde hoy iniciarán las manifestaciones. Dijeron que es un frente común, firme y digno contra los atentados del Ejecutivo y Legislativo. —Pedro Hiriart / PÁG. 40

DESDE MAÑANA, MOVILIZACIONES

Amagan en PJJ con paro nacional, por extinción de 13 fideicomisos

“De ser necesario, emprenderemos en forma conjunta todas las acciones jurídicas y de carácter social”, advierten

Medida atenta contra los derechos de los trabajadores, alertan el STPJF y CSAJF

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF) y el Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal (CSAJF) anunciaron que, a partir de mañana martes, iniciarán manifestaciones alrededor del país.

A través de un comunicado conjunto, ambas asociaciones judiciales señalaron que esto se hará en reclamo de los atentados por parte del Poder Legislativo para reducir 13 de los 14 fideicomisos con los que

cuenta el Poder Judicial de la Federación (PJJF).

“Las acciones acordadas son las siguientes: manifestación en todos los inmuebles del Poder Judicial de la Federación en toda la República, a partir de las ocho de la mañana del horario de cada estado, del día martes 17 de octubre de 2023”, adelantaron las entidades.

En su documento, las organizaciones resaltaron que esto es un acto de trabajo en conjunto para frenar los intentos por parte de los legisladores para debilitar al Poder



Judicial.

“Ambas asociaciones colaboraremos con las decisiones que hasta el momento se han tomado, con el objeto de hacer un frente común, firme y digno contra los atentados que los poderes Ejecutivo y Legislativo federal han orquestado contra la independencia judicial y los derechos de los trabajadores de nuestra institución”, sentenciaron.

Asimismo, señalaron que buscarán llevar a cabo todos los esfuerzos para “crear una sinergia que brindará mayor efectividad a las estrategias, cuya implementación será indispensable en el presente y futuro”.

Tanto el STPJF como el CSAJF resaltaron que estas acciones se estarán llevando a cabo pensando en el respeto de las instituciones judiciales, así como del capital humano que las conforman.

Finalmente, apuntaron que, “de ser necesario, emprenderemos en forma conjunta todas las acciones jurídicas y de carácter social, para confrontar dichos ataques”.

Por otra parte, el secretario general del sindicato, Gilberto González Pimentel, adelantó que los reclamos podrían llevar a un freno en las labores de los miembros del PJF, si el Poder Legislativo decide llevar a cabo el recorte al presupuesto de la rama judicial.

A través de un video, González Pimentel sostuvo que “de ser necesario, (se va a) convocar a un paro nacional de labores”, e hizo un llamado a todos los miembros del PJF a que se unan al reclamo.

“Todos somos una misma fuerza de trabajo que día a día se empeña en servir a la sociedad mexicana. Como expresión de esa unidad te invito a vestir diariamente de color blanco, a partir de este lunes”, señaló.

El secretario general del sindicato también dio a conocer otras acciones que realizará la agrupación ante la “inquietud” de los trabajadores de ver afectados sus salarios, a pesar de los dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Parte de estas actividades serán colocar mantas con consignas en los inmuebles de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) de toda la República.

Asimismo, se llevará a cabo una

manifestación en la Cámara de Diputados el martes 24 de octubre, cuando comienza el parlamento abierto para debatir el presupuesto de 2024.

Miembros del sindicato también protestarán en el exterior de los inmuebles del Poder Judicial, sin afectar las labores, pero, de ser necesario, convocarán a un paro nacional de labores.

“Estos son tiempos de unidad, tiempo de recordar que el Poder Judicial lo conformamos todos, sin importar el tipo de responsabilidades que tenemos encomendadas”, dijo el líder sindicalista.

Estas protestas llegan después de que los diputados morenistas propusieran que desaparezcan 13 de los 14 fideicomisos del PJF, que se utilizan para pagar diferentes prestaciones a los trabajadores de la rama del gobierno.

15

MIL MDP

son los fondos que recortarán al Poder Judicial.

FOCOS

Protesta simbólica. “Todos somos una misma fuerza de trabajo que día a día se empeña en servir a la sociedad mexicana. Como expresión de esa unidad te invito a vestir diariamente de color blanco, a partir de este lunes”, dijo el sindicato.

Las responsabilidades. “Estos son tiempos de unidad, tiempo de recordar que el Poder Judicial lo conformamos todos, sin importar el tipo de responsabilidades que tenemos encomendadas”, dijo el líder del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, Gilberto González Pimentel.

